



# BUTTERFLY EFFECT

2020/6/12

## 学校再開後

6月1日（月）から一斉登校となり、学校が再開されてから2週間が経ちます。

コロナウイルス感染防止を意識した取り組みの中での学校再開です。

生徒のみなさんには、毎朝の検温、健康調査の入力をお願いしていますよね。北見市ではコロナウイルスの感染者がしばらく出ていませんが、油断はできません。健康調査の入力を何日もしていない人がいます。健康管理ができていないのかとても心配です。

コロナウイルスでの休校前の生活に、少しでも近づけるために必要なことです。以下のことが徹底できないのに、できることを増やすことはできないと思います。

再開している学校が再び休校となってしまうために、今、できることをしっかり行いましょう！

①毎日必ず、BLENDを確認する。

**必ず入力してください！**

②毎朝必ず検温し、健康調査を BLEND に打ち込む。

③校舎に入る直前ではなく、家を出た時からマスクをする。

④手指消毒してからロッカーに向かう。

⑤校内でも密を避ける行動をとる。

**先生がいなくても  
行いましょう！**

⑥昼食前には必ず手を洗う。

⑦手指消毒してから校舎を出る。

⑧体調不良の場合は決して無理せず、自宅で療養する。

⑨欠席する場合は保護者の方が BLEND に入力。または学校に電話連絡する。



今週、嬉しかったことがありました。

①登校時に学校周りの通学路のゴミを拾ってくれた2年生。

**ありがとう！**

②放課後、自販機スペースのゴミを回収していたら、「何か手伝いますか？」と声を掛けてくれた3年生。

**ありがとう！**

いずれも愛（他者を大切にする）の行動ですよね。コロナウイルスでいろいろなことが制限されたり、思い通りにならなかったりして、イライラしたり、疲れたり・・・なんとなくネガティブな気持ちになりそうな時ですが、すごく元気をもらいました。

**ありがとう！**

そう考えると、毎朝、登校してくるみなさんが明るく「おはようございます！」とあいさつしてくれることにも、たくさん元気をもらっていることに気づきました。

**みなさんいつも、ありがとう！**



みなさんが通っている北見藤高校はこんな素敵な生徒がいる、温かい学校なのです。